

4年学年だよい

5月号

白山市立蝶屋小学校
2025.5.12

連休中は体を休めることができましたか。連休が明けて元気いっぱいの子どもたちに会えて嬉しいです。4月30日には春の遠足がありました。3・4年生でなかよく活動しようと、自分が楽しむことだけでなく、3年生を楽しませてあげることを考えて準備をする姿に成長を感じました。連休明けで疲れがたまる頃ですので、お体に気を付けてお過ごしください。

授業参観ありがとうございました

4年生になって初めての授業参観、ご参加ありがとうございました。子どもたちは少し緊張しながらも、保護者の皆様に自分の頑張りを見もらえることが嬉しい様子でした。これからも、保護者の皆様と力を合わせて、子どもたちの成長を支えていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

家庭学習についてのお願い

いつも家庭学習に進んで取り組めるよう、子どもたちにお声がけいただきありがとうございます。一生懸命家庭学習に取り組む姿が形として表れていて、日々の頑張りが感じられます。

本校では、学年×10分間の家庭学習が定着するように、家庭学習を出しています。

4年生は**40分間**が目安です。早く終わったら自学や音読、読書をするなど、40分間の家庭学習が定着するようにお家で声をかけてくださると幸いです。5月20日からは「家庭学習ばっちり週間」もありますので、励ましの言葉をよろしくお願ひいたします。

4/30(水)小舞子海岸へ遠足に行きました！！

